Claudia revela ventaja de 50 puntos y lo celebra con *palomazo* de Grupo Firme

Gira. La aspirante presidencial llama a sus simpatizantes en BC a no confiarse e integrar comités en cada colonia y escuela



Marina del Pilar, la exjefa de Gobierno y el cantante Eduin Cazen plena interpretación. ESPECIAL



JOSÉ ANTONIO BELMONT

De gira por Baja California, Claudia Sheinbaum presumió la ventaja de 50 puntos que le dan algunas encuestas yse dio tiempo para echarseun palomazode lacanción "Yasupérame" con el vocalista del Grupo Firme, Eduin Caz

"¿Qué les pedimos a ustedes? Que nos ayuden a seguir construyendo este México del futuro, que no nos confiemos. No porque vayamos modestamente con más de 50 puntos (arriba) en las encuestas nos confiemos, por eso estamos llamando a organizarnos", dijo a sus simpatizantes reunidos en el gimnasio municipal de Ensenada, donde firmó el Acuerdo de Unidad por la Transformación.

Abundó que su intención es que haya un comité de defensa "en cadacolonia, en cada escuela, porque están aquí los profes de la educación media superior, un comité de la educación superior, un comité por cada universidad. ¿Para qué? Para organizarnos, porque no solo se trata de defender lo logrado sino de avanzar hacia el futuro de bienestar para nuestro país".

Antes de concluir el encuentro, la aspirante presidencial pidió al cantante Eduin Caz subir al presídium. "A Eduin lo conocí porque cuando era jefa de Gobierno llenó siete veces el Foro Sol y yo dije: ¿Quién es esegrupo que se ha robado el corazón de las mexicanas y los mexicanos?"

"Lo conocí y realmente me enamoré de Grupo Firme y de Eduin... realmente es un privilegio tener la amistad de Eduin, es un joven mexicano que ha puesto en alto el nombre de México", contó Claudia mientras el cantante, crecido en Tijuana, caminabarumbo al templete.

En seguida, el artista agradeció los elogios de Claudia con un abrazo. "¡Que cante!, ¡que cante!", pidieron agritos los asistentes.

"Me van a ayudar, ¿o no?", arengó el vocalista para interpretar una parte de su éxito "Ya supérame", canción que tiene una adaptación dedicada a Sheinbaum a la que han llamado "Ya convéncete".

Paraentonces ya estaba arriba del templete la gobernadora de la entidad, Marina del Pilar, quien por disposición de la autoridad electoral no pudo participar activamente en este acto dirigido a la militancia partidista de la 4T.

Mario Delgado advirtió que la oposición ya no podrá superar a Morena

En cuanto terminó de cantar, Eduin y Claudia se volvieron a abrazar y en seguida el cantante saludó de mano al dirigente de Morena, Mario delgado, quien le dijo: "¡Te rifaste!".

En el acto, el líder partidista también hizo referencia a la ventaja que tiene Sheinbaum en "todas" las mediciones que se han hecho de cara a las elecciones del próximo año.

"Aunque se e noje el INE, el pueblo de México no se equivoca: todas las encuestas ponen por encima de 50 por ciento a Claudia Sheinbaum. Por eso, como dice Eduin, le decimos a la de enfrente: 'ya supérame', porque no puedeny no podrán'', exclamó.

"El país va a vivir una defini-

"El país va a vivir una definición clave en los próximos meses y es muy sencillo: se trata de que siga la transformación, el gobierno del pueblo y para el pueblo o que regrese la corrupción y la robadera", concluyó.